

## BIENES COMUNES Y REACTIVACIÓN ECONÓMICA

# LÍMITES AL CRECIMIENTO ¿SE PUEDE HABLAR?

Durante más de 50 años se viene discutiendo sobre los impactos que representa la presión del crecimiento económico "continuo" para los bienes comunes naturales del planeta,

Las industrias que dominan nuestras economías tienen un alto impacto en la extracción y consumo de bienes naturales, llevando al límite nuestros ecosistemas

Sin embargo, son estas industrias las que alimentan el Producto Interno Bruto, la medida que "legítima" la salud de nuestras economías.



A pesar de la evidencia del límite de nuestro planeta, seguimos presionando su explotación y despojo a través de los extractivismos.

Ante el solucionismo tecnológico que impera en las nuevas industrias, el planeta es limitado, ¿dónde saldrá la energía?



SEGUIMOS MIDIENDO NUESTRA CONDICIONES DE BIENESTAR POR EL CRECIMIENTO ECONÓMICO, UNA MEDIDA MACROECONÓMICA QUE EXPRESA SOLAMENTE EL VALOR MONETARIO DE LA PRODUCCIÓN DE BIENES Y SERVICIOS DE DEMANDA FINAL DE UN PAÍS O REGIÓN DURANTE UN PERÍODO DETERMINADO.

ESTAS MEDIDAS ECONÓMICAS ESTÁN BASADAS EN LUCRO INDIVIDUAL Y EL CRECIMIENTO CONTINUO.

A PESAR DE LOS GRANDES AVANCES TECNOLÓGICOS SEGUIMOS DEPENDIENDO DE TIERRAS FÉRTILES, RÍOS, MARES, AGUA POTABLE, AIRE, Y MUCHOS OTROS BIENES NATURALES.

ANTE LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA DEBEMOS POSICIONAR EN NUESTRAS ACTIVIDADES ECONÓMICAS EL BIEN COMÚN Y LA COMPATIBILIDAD CON LOS LÍMITES DEL PLANETA.